
Keine 
 
UWG-Fraktionsvorsitzender Benno Reich erklärt die Anfrage der UWG-Fraktion vom 14. 
Mai 2019 als erledigt.  Die Anfrage wurde schriftlich von der Verwaltung beantwortet. 
 


